

# *Afirma Maduro que diálogo con opositores está dando buenos resultados*

---



Caracas, 14 nov (RHC) El presidente Venezolano, Nicolás Maduro, destacó que el diálogo con sectores de la oposición de su país “comienza dando buenos resultados”.

Desde su programa dominical Contacto con Maduro, aseguró que su gestión ha tomado el diálogo como única alternativa pese a que aún persisten “pequeñas minorías que pretenden seguir instaurando su plan conspirativo en Venezuela”, refiere Telesur.

El primer mandatario indicó además que aquellos que no dialogan tienen “miedo porque saben que no tienen la razón” y creen que ese sería el camino hacia el fin de sus aspiraciones. Instó al pueblo venezolano a no dejarse llevar por la violencia “que proponen algunos sectores de la derecha”.

La próxima sesión del diálogo será el seis de diciembre venidero.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111943-afirma-maduro-que-dialogo-con-opositores-estando-buenos-resultados>



**Radio Habana Cuba**